

**Ce qui me plus heureuse, que les autres jours aujourd'hui. C'est très simple. Le réveil par mes amours d'enfants dans mon lit en me câlinant et en me souhaitant un joyeux anniversaire... humm le méga pied. Puis, debout, j'allume le portable, ma meilleure amie m'avait envoyé un texto, dès 6h du matin pour être la 1ère personne à me souhaiter ça ! Puis, 2ème texto dans la foulée d'une autre amie. Puis, 3 coups de fils des copains. Puis, là, je viens de recevoir un méga et jolie bouquet de fleurs de la part de mes amis(e)s de Paris... C'est pas mimi tout ça hein ??? Que demander de plus ??? C'est quand même plus que revalorisant de se savoir si bien entourée... appréciée... malgré tous mes défauts !**